



Krankenhaus Martha-Maria Nürnberg

Am 21. Juni 2014 veranstaltete das Krankenhaus Martha-Maria Nürnberg den diesjährigen Aktionstag Saubere Hände. Da er im Rahmen des Tages der Offenen Tür stattfand, konnten sich auch Patienten, Angehörige und Besucher über das Thema Händehygiene informieren.



Am Hygienestand, der zentral im Eingangsbereich des Krankenhauses lag, herrschte reger Betrieb.



Mit Hilfe einer Pflegepuppe der Krankenpflegeschule wurde die Persönliche Schutzausrüstung (PSA) demonstriert.



Großen Anklang fand, wie jedes Jahr, die UV-Lampe, mit deren Hilfe Händedesinfektionslücken aufgezeigt werden können. Mit unserem neuen Gerät mit integrierter Kamera konnten die Bilder mittels Beamer an eine Tafel projiziert werden, sodass auch Umstehende vom Lernerfolg profitierten.



**MARTHA
MARIA**

Unternehmen
Menschlichkeit





Auch viele Mitarbeiter und ihre Familien waren anwesend und lernten Neues zum Thema „Händedesinfektion“.



An einer Infotafel konnte man sich über verschiedene Keime und Schutzmaßnahmen informieren.



Wir freuen uns über das rege Interesse an diesem Tag und bedanken uns nochmals herzlich bei allen Mitwirkenden.

Das Team der Krankenhaushygiene

Testen Sie Ihr Hygienewissen:

1. Wie nennt man Kleinstlebewesen, die Krankheiten hervorrufen können?
2. Welche Mikroorganismen lösen Grippe aus?
3. Wie nennt man die Ansteckung durch Bakterien, Viren oder Pilze?
4. Wie nennt man die Lehre von der Verhütung der Krankheiten?
5. Wie nennt man eine Epidemie, die sich über Kontinente oder die ganze Welt ausbreitet?
6. Nennen Sie eine Hygienemaßnahme, um Krankheitserreger abzutöten beziehungsweise zu inaktivieren.



Lösungswort:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----

Es wurde ein Hygienequiz angeboten. Für das richtige Lösungswort wurde man mit einem Händedesinfektionsmittel belohnt.



**MARTHA
MARIA**

Unternehmen
Menschlichkeit